
【ご意見への回答】（放デイ） 

 

②職員の配置数や専門性は適切であるか 

・作業療法士の方が専門的な視点で見てくれていてありがたいです。 

→ご意見ありがとうございます。療育の現場で作業療法士の視点で関われる支援も沢山あると思いますので、日

頃から専門性の学びを深めつつお子さんにとって楽しみながら心身の成長を促せるよう今後も邁進していきた

いと思います。 

・配置等に関する基準がわからないので適切なのかがわからない。 

→国の基準では利用児童 10 名に対し支援員は２名となっております。当施設では国の基準人員２名に加え児童

指導員等加配加算で 1 名、専門的支援加算で１名の届出を県にしており、毎日最低でも４名以上が支援にあたれ

るよう配置しております。国の基準が２名という点から考えると、手厚い支援が行えるよう当施設では体制を整

えております。 

 また、専門性については年間研修計画を策定し施設内外の研修に積極的に参加し、また職員間でも事例検討を

行うなど質の担保・向上に努めています。 

 

⑥学童クラブとの交流があるか 

・土曜日しか利用していないため機会はないが、施設としては機会がある。 

→ご意見ありがとうございます。当施設は施設内に学童クラブを併設していることもあり週 1 日は交流活動を行

っています。土曜日はその機会が少ないのですが、今後土曜日利用のお子さんとも交流できる機会を検討してい

きたいと思います。 

 

⑩保護者会の開催について 

・保護者との交流の機会を作って欲しいです。 

・特に必要なし。 

→様々なご意見ありがとうございます。令和５年５月に新型コロナウイルスが５類に変更になったものの中々保

護者会を開催するまでには至っていないのが実情です。どういった形で保護者同士の連携・交流を図るのが、保

護者様にとって負担ない形になるのか、引き続き検討をしていきたいと思います。 

 

⑱事業所の支援に満足しているか 

・週 1 回しか利用していないのに、目標達成に向け支援していただき、本当にありがたいです。 

→ご意見ありがとうございます。利用の回数に関係なく利用されるお子さんにつきましては個別支援計画を作成

しお子さんの困り感が少しでも減ってくれることを願って支援をしています。週１回ではありますが通うことを

楽しみに感じてもらえるよう支援の工夫も引き続きしていきたいと思います。 

 

 

 

 

保護者の皆様にはご多忙中のところアンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。職員一同、皆様

のご意見をもとに、よりよい施設運営に努めてまいりたいと思います。 


